

Kreisboote  
15.4.  
1.09

Lüneburg kompakt

# Fliegende Räder

Spektakuläre Wettbewerbe beim Bike Day in Embsen



Artistische Leistungen auf zwei Rädern sind beim Bike Day zu sehen

Foto: ff

**Embsen** (ft) – Beim dritten ADAC Bike Day am Samstag, 18. April, dreht sich alles um den Offroad-Radsport. Spektakuläre Fahrradwettbewerbe ziehen die Zuschauer in ihren Bann. Auf der Dirt-Strecke bringen Fahrer ihre Räder zum Fliegen. Dabei rasen sie mit speziell ausgerüsteten Rädern einen Berg herunter und nutzen die Geschwindigkeit, um über mehrere Sandhügel zu springen und dabei ihre waghalsigen Sprünge zu präsentieren.

Weiter geht es auf einer atemberaubenden Abfahrtsstrecke für die Fahrer beim Short Downhill.

Hier treten die Sportler in Einzelrennen gegeneinander an. Die Artisten unter den Fahrradfahrern zeigen in den Trialsektionen ihr Können. Hier sind Kraft, Ausdauer und Geschicklichkeit gefragt, wenn die Sportler Hindernisse bezwingen, die schon für einen Fußgänger eine Herausforderung sind. Jeder Fehltritt wird mit einem Strafpunkt gewertet.

Erstmals ist auch der Radsportclub Lüneburg (RSC) mit dabei. Ein Cross Country Rennen der Spitzenklasse wird auf und um das ADAC Gelände herum stattfinden. Das Besondere: Al-

le Wettkämpfe sind so angelegt, dass auch Anfänger und Hobbyfahrer teilnehmen können. Leistungsklassen vom Anfänger bis zum Profi geben jedem seine Chance. Auf Kinder wartet das „Fette-Reifen-Rennen“ Mitzubringen sind ein stabiles Fahrrad, ein Helm und jede Menge Spaß.

Beginn für das Cross-Country-Rennen ist um 10.00 Uhr, alle anderen Wettbewerbe starten um 12.00 Uhr. Verschiedene Aussteller präsentieren zudem die neuesten Trends des Radsports. Der Eintritt ist frei. Info: [www.bikeday-lueneburg.de](http://www.bikeday-lueneburg.de).

spannender Urlaub?

